

認知症でも買い物を楽しむ
プリペイドカードサービス「KAKERU」
東京金融賞を受賞

「誰もがお買ひもの
楽しみ続ひてゐる世の中
にすね」MURAKAMI
に描かれるMURAKAMI
中央区、岡田知拓CEO
は、金融カードシステム
技術を結びつけて、
テクノロジーのスタート



スマホアプリの画面

取り組み前の準備が8割

厚労省生産性向上で報告会

厚生労働省は2月28日、オンラインで「生産性向上の取組に関する介護事業所向けセミナー実践報告会」を開催した。特養やデイサービスなど の事業者が現場でのそれぞれの取り組みを報告した。事務局発表によると 1476件の受講申し込みがあつた。

数多くの伴走支援してきた T R A P 日・鎌田大啓代
表取締役が、生産性向上に関する介護事業者の取り組みのポイントを解説した。経営者は生産性向上を経営戦略のみならず認識するよう、現場へ任せっきりにせず必ず手を貸す川川シトするといふ良い環境があつてこそ生産性が向上

介護施設の業務改善をすこし——がいを訴え

企業。同社が高齢者や知症者の買い物サポートを目的に開発、2020年5月にコースしたのがプリペイドカードサービス「KAERU(カエル)」だ。今年2月には遠距離介護向けの新機能を発表し、東京金融賞2022(東京都主催)で金融イノベーション部門で、28カ国108社の中から第1位に選ばれた。KAERUは、おもにじめ一定額をチャージし、1日の利用上限額を設置できるプリペイドカードだ。機能を見守る側の子が

スマホ用のアプリを
ノロードする必要事項を
記録する「スマスター」や
提携の専用クレジット
カードが送られて、
そのカードを繋いで渡す
使ってわざわざ買
の履歴などを次のス
のアプリに表示され
認知症者でも使いやす
心配せず買い物を楽
こびができる、遠距離
子がわざわざ手渡す手
も軽減される。「スマ
トロード」などの名前は
自由にモノを「買える」
利用者や財布がちやん
家に「届ける」認知症

事業を立ち上げた
彦C〇〇には「
シユレスやフット
領域での強みを生
社会課題を解決し
どう思ひがある
のプロジェクトが
残されていく直輪
利用しきすこか一
計はできないかと
チャレンジした。
認知症当事者を
はじめとする支援
アーリングを重ねな
発を進めてきた。そ
の利用者からは、
シユレス決済で銀
あるところを

福田勝 チャッテック
ヤシカジ たい
の紛失などに備
リ上で利用停止

最新の取り扱いを
着履がビス設
と考える。家族を
者にから開
親世代チャッ
ツが溜
立青ヶケアフ

評価されている
手続がでござ
る。

ケアブリッジ

4月本格化

販売店による販売促進活動	販売店による販売促進活動

ある。	在宅協会	在宅協会
ドはアーチ はアシス		わせは〇三 二〇〇一五。
料。		
ム協	居住支援	
会 在	17日にW	
る。厚労省	厚労省と	
る。厚労省	厚労省	厚生労働
労省の介護	省の共催で	
生産性向上	生支援全国	
に委員長補佐	開催される	
介護現場に	活困窮者	
向上につい	宅を確保す	
健康保険中	必要な人へ	
ステアツ	強化するた	
	居住支援法	
	系日本等は	

から。問い合わせ
3・33351-1.
金園サミット
We b配信
国交省が共催
省と国土交通
17日に「居
サミット」が
。高齢者、生
障害者など住
る際に配慮が
の居住支援を
め、自治体や
人不動産関
対象で国

ケアプラン連携システム 4月本稼動を控え説明会

4月本稼動を控え説明会

こ考え	日本在宅介護協会(新宿区、森信介会長)は10日、介護事業経営者・介護事業所責任者向けに「第2回ケアプランティータ連携システム説明会」を200mで開催する。	削減につながると厚労省は試算している。当曰は、厚労省の介護業務効率化・生産性向上を推進する秋山仁室長補による講演「介護現場における生産性向上について」と、国民健康保険中央会によるシステムの概要是、ケアプランの一部をデータ化しインターネット上でやり取りするもの。成。それぞれ質疑応答を行われる。
家族を 者に から關 親世代 チヤッ 聲が溜 位置情 つこと じてく 子世 廻して リ、ス に送金	4月から本稼働となるケアプラン連携システムは、ケアプランの一部をデータ化しインターネット上でやり取りするもの。印刷や郵送の手間も省く、人件費を含めると1年あたり約81万円ものコスト	による講演「介護現場における生産性向上について」と、国民健康保険中央会によるシステムの概要と機能の説明の2部構成。それぞれ質疑応答を行われる。
ビス設	日本在宅介護協会(新宿区、森信介会長)は10日、介護事業経営者・介護事業所責任者向けに「第2回ケアプランティータ連携システム説明会」を200mで開催する。	による講演「介護現場における生産性向上について」と、国民健康保険中央会によるシステムの概要と機能の説明の2部構成。それぞれ質疑応答を行われる。
ト	15時~17時。参加費は会員無料、非会員2千円	申込みは8日まで

厚生労働省と国土交通省の共催で、17日に「居住支援全国サミット」が開催される。高齢者、生活困窮者、障害者など住宅を確保する際に配慮が必要な人への居住支援を強化するため、自治体や居住支援法人、不動産関係団体等を対象に、国の方針や実際の取り組み事例などの情報提供を行った。プログラムは、厚生労働省、国土交通省、法務省から最新施策の報告や、東京大学大学院工学系研究科まで、専門家の意見交換が行われる。この会議は、年々開催され、これまでの成果を発表し、今後の取り組みを検討する重要な場である。

たのでしょうか? たゞ、2020年4月一日より、賃金請求権法改正により、賃金請求権の除斥期間が従来の2年から3年へと延長されました。また、同一時期に民法が大規模な改正が行われたことにより、賃貸借契約における賃貸の種類を問わず、賃貸期間が10年未満の場合は「3年」、10年以上の場合は「10年」と規定されました。

業代請求権は3年、書類の保存期間は5年

事業所として行うべきものでは、従来、労務管理を厳格に行つて、いた場合は、特に気にする必要がないのかかもしれません。しかししながら、これまで労務管理を中心的に重視していなかった事業所においては、労働時間の把握方法の見直しじゃらの労働時間管理、そしてそ

これに伴う割増賃金計算などにおいて課題がないのかを検証する必要があります。

なお、以下の書類関係の保存期間も5年に延長されました。ただし経過措置として当分の間は3年が適用されます。

①労働者名簿②賃金合帳③雇入れに関する書類：雇入決定関係書類、契約書、労働条件通知書、履歴書など④解雇に関する書類：解雇決定関係書類、预告手当または退職手当の領収書など⑤災害補償に関する書類：診断書、補償の支払領収関係書類など⑥賃金に関する書類：賃金決定関係書類、督促文

・ 給賃關係書類など⑦その他労働關係に關する重要な書類：出勤簿、タイムカードなどの記録、労使協定の協定書、各種許認可書、始業・終業時刻など労働時間の記録に關する書類、退職關係書類など。
（統合社会保険労務事務所代表
糸今博和）

協定(企 2024 イ)ドネ ピン人・ 師・介護 受け入れ を、23日 シで開催	希望機関の募集も開始する。 説明会の申し込みは、 日正午までに同事業団P へ。受け入れ機関応募 は4月26日までにP主 で。問い合わせはO三 6200・H-moooot
---	--